

Synergies et hybridations au service de la durabilité.

Expériences réalisées dans le cadre de la réalisation de Microcity à Neuchâtel

De sa genèse politique jusqu'à sa mise en œuvre concrète, la nouvelle antenne de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) à Neuchâtel est le fruit d'une stratégie génératrice de nouvelles synergies, qui se fonde sur l'expérimentation de processus innovants et l'intégration continue d'enjeux liés à la durabilité.

De la stratégie territoriale jusqu'aux détails opérationnels de sa réalisation, la démarche a permis d'inscrire le développement de Microcity dans une recherche de cohérence globale, tout en intégrant des notions aussi diversifiées que la synergie institutionnelle, l'innovation technologique, la densification urbaine, la haute qualité environnementale, l'utilisation optimisée des moyens et la gouvernance participative.

Un des traits communs à ces multiples axes d'action est la notion d'hybridation, en d'autres termes la recherche de synergie et d'optimisation par l'association d'entités, de concepts, de technologies et de matériaux différents.